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D I V U LG A Ç Ã O

O enfermeiro
estava no
cargo desde a
saída do
p res i d e nte,
Fra n c i s c o
Araújo, que
assumiu a
S es - D F

CLDF confirma
Sérgio Costa para
o Iges-DF

GESTÃO

A votação apenas ratificou o nome do enfermeiro, que
foi aprovado na semana passada durante sabatina

Rede D´or doa sabonetes
C A M PA N H A

A Companhia de Saneamento
Ambiental do Distrito Federal
(Caesb) recebeu da Rede D´Or on-
tem, uma doação de 3,6 mil unida-
des de sabonetes para ajudar na
campanha solidária iniciada pela
Empresa no dia 5 de maio. Os itens
vão para crianças e adolescentes
atendidos pelo Projeto Golfinho,
desenvolvido pela Caesb, e para fa-
mílias em situação de vulnerabili-
dade social. A Caesb já arrecadou
mais de 30 mil itens de higiene
pessoal e iniciou a distribuição en-

tre moradores do Itapoã, do Para-
noá e de Ceilândia.

A doação da Rede D´Or foi en-
tregue pelo gerente de Obras do
grupo, Adriano Rosado, à secretá-
ria-geral da Caesb, Claudia Mar-
ques, ao Ouvidor da Empresa,
Eduardo Romualdo, e à responsá-
vel pelo Projeto Golfinho, Nivia Pe-
drosa. “Tão logo a presidência da
Rede D´Or ficaram sabendo da
campanha iniciada pela Caesb, de-
monstraram interesse em partici-
par”, ressaltou Adriano Rosado.

HYLDA CAVALCANTI
re d acao @ g r u p o j b r.c o m

A Câmara Legislativa do Distri-
to Federal (CLDF) aprovou,
por 18 votos favoráveis e três

abstenções o nome do enfermeiro
Sérgio Luiz da Costa para a presi-
dência do Instituto de Gestão Estra-
tégica de Saúde do Distrito Federal
(Iges-DF). A votação apenas ratifi-
cou o nome de Costa, que foi apro-
vado na última sexta-feira (26) du-
rante sabatina realizada pela Co-
missão de Saúde da Casa. Ele já ocu-
pa a presidência do órgão, mas de
forma interina.

O enfermeiro estava no cargo des-
de a saída do presidente, Francisco
Araújo, que no início do ano assu-
miu o cargo de secretário de Saúde
do DF. Ele é mestre em Saúde Coleti-
va e pós-graduado em Gestão Públi-
ca em Saúde, com passagem por ad-
ministrações públicas federais e es-
taduais. Foi ainda secretário de saú-
de do município de Bastos (SP).

Durante a sabatina dele, na últi-
ma semana, parlamentares ques-
tionaram Costa sobre a servidora
Emanuela Ferraz, indicada para a
vice-presidência do Iges e alvo de
representação do Ministério Públi-
co do Distrito Federal (MP-DF) por
acumular cargos em outras esfe-
ras, sobretudo a representação do
governo do Piauí em Brasília.

Ele disse que tomou todas as me-

didas necessárias para a apuração
da denúncia e que Emanuela não
chegou a tomar posse no cargo.

Também destacou, quando
questionado sobre as operações
realizadas pela Polícia Civil do Dis-
trito Federal (PCDF) e pelo MPDFT
para apurar denúncias de irregula-
ridades em contratos do Iges em
2018, que implantará no órgão
uma controladoria, de forma a ga-
rantir que sejam realizados proces-
sos formais de todos os atos.

As operações da Polícia Civil do
Distrito Federal (PCDF) e do Minis-
tério Público do Distrito Federal e
Territórios (MPDFT) sobre supostas
irregularidades em contratos do
Iges em 2018 também foram cita-
das na audiência. Costa afirmou
que será implantada a controlado-
ria para que haja processos for-
mais que sigam o que está na lei.

Determinação e legalidade
Conforme informações divulga-

das no site do Iges, assim que soube
do resultado da votação da CLDF, o
enfermeiro afirmou que se enquan-
to vice-presidente, sua atuação foi
“dentro do escopo das leis do Iges e
cumprimento das minhas atribui-
ções”, como diretor-presidente, tra-
balhará com “determinação, legali-
dade e afinco”.

“Atuarei com foco em alguns ei-
xos extremamente importantes
para melhorar a qualidade dos ser-

viços”, acentuou ele.
Costa citou como pontos impor-

tantes que serão destaque na sua
gestão a continuidade do processo
de modernização das estruturas
prediais, renovação do parque tec-
nológico de equipamentos em
saúde e implantação do projeto de
eficiência energética (que inclui a
subestação do Hospital de Base).

“Também vou trabalhar por um
modelo de gestão de pessoas mais
eficiente, modernizando as ferra-
mentas e desenvolvendo lideran-
ças ”, afirmou. Acrescentou, ainda,
que já foi aprovado o plano de car-
gos e salários do instituto no Con-
selho de Administração. O resulta-
do da votação segue agora para o
Palácio do Buriti.


